
PPIE: Расскажите нам о ва-
шем проекте строительства но-
вой линии термомеханической 
массы. Будете ли вы исполь-
зовать всю продукцию внутри 
компании? 

Сергей Пондарь: Для компа-
нии это, пожалуй, самый крупный 
проект из всех за многие годы. 
Он дает нам дополнительные 60 
тыс. тонн термомеханической 
массы (ТММ) в год, которые мы 
можем использовать для произ-
водства бумаги. Бумагоделатель-
ные машины «Волги» обладают 
достаточной мощностью, но до 
недавнего времени у нас был не-
достаток сырья (ТММ). Теперь 
мы можем использовать мощно-
сти БДМ гораздо эффективнее. 

Строительство линии нача-
лось в июле 2019 года и длилось 
9 месяцев. Все оборудование 
было предоставлено компани-
ей Andritz Group и это был один 
из первых проектов в России и 
мире, который был реализован 
с дистанционной поддержкой 
из-за пандемии COVID-19. В мар-
те 2020 года из-за распростране-
ния коронавируса иностранные 
специалисты были вынуждены 
вернуться домой, когда проект 
находился на пуско-наладочной 
стадии. Чтобы завершить про-
ект мы установили онлайн ком-
муникацию с офисом Andritz в 
Вене: благодаря этому специа-
листы были на связи практиче-
ски 24/7 и через три недели мы 

были готовы к запуску. На дан-
ный момент мы находимся на 
70% от общей мощности новой 
линии и продолжаем работать 
над повышением качества тер-
момеханической массы. 

PPIE: Есть ли другие инве-
стиционные проекты на по-
вестке дня? 

Сергей Пондарь: В ближай-
шем будущем мы планируем 
увеличить производство упа-
ковочных сортов бумаги и бу-
маги для гофрирования. Мы 
можем производить упаковоч-
ную бумагу массой от 38 до 45 
граммов – это наша специали-
зация. Мы также можем произ-
водить упаковку для пищевых 
продуктов, равно как и влаго-

стойкую упаковочную бумагу. 
Качество бумаги с высокими 
свойствами, но пониженной 
массой может оказаться эко-
номически выгодным вариан-
том для наших клиентов. 

PPIE: Какие экспортные рын-
ки для вашей компании явля-
ются приоритетными?  Повлиял 
ли COVID-19 на ваши планы по 
экспорту?

Сергей Пондарь: Мы экспорти-
руем около 70% нашей продукции 
в более чем 80 стран мира. Ев-
ропейский рынок имеет для нас 
первостепенное значение – Евро-
па близка, а также очень требова-
тельна по отношению к качеству 
продукции и сервису. Мы хотели 
бы увеличить наше присутствие в 
Европе, и мы сделаем для этого 
все возможное. Это наш приори-
тет – расширить свое присутствие 
в Европе, не только с газетной бу-
магой, но и с новыми упаковочны-
ми сортами бумаги.  

С запуском новых продуктов 
и переходом к производству 
упаковочной бумаги мы также 
рассматриваем Китай как одну 
из самых важных стран для раз-
вития экспортных поставок.

Индия является традицион-
ным рынком сбыта газетной 
бумаги. Наша компания давно 
присутствует на этом рынке, 
и мы будем поддерживать эту 
тенденцию в дальнейшем.

Событие
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 Новости отрасли  
Лесопромышленная 
компания «Волга» стала 
партнером экоквеста 
+1Город
Мероприятие по улучшению эко-
логической обстановки прошло 
в Нижнем Новгороде.

«Участие в экоквесте в качестве пар-
тнера – важная инициатива с точ-

ки зрения реализации экологической 
политики нашей компании, – отметил 
генеральный директор АО «Волга» Сер-
гей Пондарь. – Она направлена как на 
сокращение негативного воздействия 
на окружающую среду в целом, так и на 
максимальную утилизацию отходов про-
изводства путем вторичного использова-
ния, в частности. Около 96% отходов мы 
отправляем в переработку и используем 
повторно в качестве возобновляемого 
источника энергии».
АО «Волга» – одна из крупнейших верти-
кально интегрированных лесопромыш-
ленных компаний России: выпускает 
бумагу для печати газет, книг и полигра-
фической продукции, для производства 
гофрокартона.
Предприятие уделяет особое внимание 
«зеленым» стандартам, поэтому с 2002 
года использует при производстве бумаги 
лесопродукцию, отвечающую экологиче-
ским требованиям. В 2007 году компания 
внедрила в технологический процесс ком-
плексную линию по утилизации коры, дру-
гих древесных отходов и осадков очистных 
сооружений с энергетической рекупераци-
ей тепла, за что получила диплом Нацио-
нальной экологической премии России. В 
рамках «зеленых» инициатив АО «Волга» 
системно занимается восстановлением ле-
сов в Нижегородской области. Так, в 2020 
году планируется посадка саженцев на 200 
га, в планах компании увеличение площа-
дей лесовосстановления до 400 га. Пред-
приятие намерено получить сертификат 
FSC 100% (показатель ответственного ле-
сопользования), что поможет АО «Волга» 
освоить новые междуна-
родные рынки сбыта.

Александра Ходонова, 
Forbes+1

Источник

В первом полугодии 
2020 года производство 
бумаги и картона 
за отчетный период 
выросло на 5,6%, 
целлюлозы – на 6,9%
Объем промышленного произ-
водства древесной целлюлозы и 
целлюлозы из прочих волокни-
стых материалов в России в пер-
вой половине 2020 г. вырос по 
сравнению с аналогичным пери-
одом прошлого года на 6,9% до 
4,4 млн т, об этом сообщает Фе-
деральная служба государствен-
ной статистики (Росстат).

Производство бумаги и картона за от-
четный период увеличилось на 5,6% 

до 4,7 млн т, ящиков и коробок из гофри-
рованной бумаги или картона – на 5,1% до 
2,9 млрд м2. Изготовление 
обоев снизилось на 29,2% 
до 51 млн усл. кусков.

Источник:

 Событие  

Мы видим большие возможности 
для поставок нашей продукции в Афри-
ку, а также в Юго-Восточную Азию.

Разумеется, COVID-19 повлиял на 
наши продажи. Мы зафиксировали се-
рьезное снижение спроса: рынки Ев-
росоюза и Индии «закрылись» на два 
месяца, в то время как спрос в России 
упал на 50%. Было сложно пережить 
апрель и май. 

В то же время онлайн покупки и спрос 
на упаковочную бумагу повысился, и мы 
оказались в нужном месте, в нужное 

время. В течение двух месяцев (апрель-
май) мы производили больше упако-
вочной бумаги, чем газетной. В конце 
2019 года мы запустили производство 
новых видов бумаги, и это обеспечило 
нам большую гибкость в сложившихся 
рыночных условиях.

PPIE: Каково ваше видение будуще-
го производства газетной бумаги в Рос-
сии и мире? 

Сергей Пондарь: Общий спрос на 
газетную бумагу падает, но мы видим 
вероятность того, что газетная бумага 
сможет заменить типографскую бума-
гу и возможно даже офисную бумагу.  

Сегодня газетная бумага чаще исполь-
зуется в рекламных целях, использу-
ется для печати книг. Тем не менее, на 
данный момент газетной бумаги слиш-
ком много на рынке, и только тогда, 
когда возобновятся путешествия, ту-
ризм и перевозки, а люди снова начнут 
читать газеты в самолетах и поездах, 
восстановление объемов производ-
ства газетной бумаги в России и мире 
станет возможным. 

Это сокращенная версия статьи, 
опубликованной в RISI, Inc. (d/b/a 

Fastmarkets RISI)
Автор – Maria Petrova

О планах развития компании и о стратегии 
использования возможностей новой 
бизнес-реальности

 От первого лица  

Окончание. Начало на 1 странице

В рамках визита Министр экономи-
ческого развития и инвестиций Ни-

жегородской области Игорь Норенков 
осмотрел лесозаготовительные участ-
ки АО «Волга» в поселке Северный Вар-
навинского района и оценил органи-
зацию лесозаготовительных работ на 
высоком уровне.

На состоявшемся тем же днем со-
вещании обсуждались вопросы, свя-
занные с реализацией приоритетного 
инвестпроекта «Строительство новой 
линии по производству термомехани-

ческой массы (ТММ)» и выполнением 
обязательств АО «Волга» по лесовос-
становлению, строительству дорог, 
трудоустройству местного населения и 
противопожарным мероприятиям.

В настоящее время выполняются 
мероприятия по строительству, рекон-
струкции лесных дорог, уже построено 
более 20 км новых дорог. Компания вы-
полняет естественное, искусственное 
и комбинированное лесовосстановле-
ние, устанавливает преграды в целях 
обеспечения пожарной безопасности, 

разрабатывает планы тушения лесных 
пожаров, благоустраивает зоны отдыха 
для граждан, пребывающих в лесах.

В частности, генеральный директор 
АО «Волга» Сергей Пондарь отметил, 
что в непростых условиях пандемии 
коронавируса предприятию удалось 
реализовать инвестпроект в срок, что 
позволило начать наращивать объемы 
производства уникальной продукции, 
не имеющей аналогов на российском 
рынке и расширить продуктовый порт-
фель компании. 

«С целью повышения производи-
тельности предприятия, мы готовим 
программу дальнейшего развития, по-
зволяющую создать вертикально инте-
грированную лесопромышленную ком-
панию с полным циклом лесозаготовки 
и глубокой переработки древесины 
хвойных и лиственных пород, ухода от 
монопродукта и обеспечения собствен-
ной сырьевой базой, – рассказал Сергей 
Пондарь. – Мы рассматриваем вари-
анты развития потенциала существую-
щего оборудования, в частности новой 
линии по производству термомеханиче-
ской массы. Данный вариант предусма-
тривает реализацию ряда мероприятий, 
таких как: разделение технологических 
потоков бумагоделательных машин 
и реконструкцию турбогенератора в 
энергокомплексе (НиГРЭС)».

Реализация этого проекта не только 
привнесет в федеральный и областной 
бюджеты более 600 млн рублей налого-
вых отчислений, но и позволит создать 
около 200 новых рабочих мест, из кото-
рых 60 – высокопроизводительные.

Пресс-служба АО «Волга»

24 июля этого года состоялось выездное совещание с участием ру-
ководства бумкомбината и представителей Минпромторга, Мин- 
экономразвития Нижегородской области, департамента лесного 
хозяйства, полномочного представителя Губернатора в Законода-
тельном собрании области и главы Варнавинского района.

Министр экономразвития 
Нижегородской области 
Игорь Норенков посетил 
лесозаготовительные  
участки АО «Волга»

На лесозаготовительном участке АО «Волга»
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«Каждый месяц на комбинат прибывает до 
тысячи вагонов с лесом и щепой и такое 

же количество подвижного состава убывает. При-
емка, выгрузка и обратная отправка вагонов – 
ежедневная для нас практика, – комментиру-
ет начальник цеха. К своему профессионально-
му празднику работниками ЦЖДТ отгружено 75 
маршрутных поездов с готовой продукцией. И 
это, конечно, результат добросовестной работы 
всех служб и участков цеха. 

Единым фронтом
Обязанности работников четко разделены 

по сферам их деятельности. Одни ремонтируют 
железнодорожные пути, другие занимаются пе-
ревозкой. Также есть своя служба по ремонту 
тепловозов и ремонту вагонов», – продолжает 
Дмитрий Александрович. Однако такой большой 
разброс по направлениям совсем не мешает же-
лезнодорожникам в их ежедневной работе, суть 
которой вот уже не один десяток лет остается 
неизменной. А скорее наоборот дает возмож-
ность почувствовать себя частью единой и мощ-
ной системы. «В каждой службе есть руководи-
тель, который досконально знает свою работу 
до мельчайших нюансов, – говорит Д.А. Рябов. – 
Один из таких «старожилов цеха» механик Арка-

дий Геннадьевич Макаров, под руководством ко-
торого вверенные ему работники выполняют сроч-
ный ремонт тепловозов. 

Не могу не отметить и С.Е. Датского. Он влился 
в нашу сплоченную команду железнодорожников 
не так давно, – замечает начальник цеха. – И сразу 
же зарекомендовал себя с самой лучшей стороны. 
Сергей Евгеньевич отвечает за обслуживание же-
лезнодорожных путей АО «Волга», включая и уча-
сток Энергетического комплекса (НиГРЭС).

На перспективу
Из первоочередных планов на следующий год – 

капитальный ремонт тепловоза, который мы долж-
ны производить согласно нормам Минтранса один 
раз в шесть лет. После чего тепловоз исправно слу-
жит комбинату до ближайшего капремонта. 

На повестке дня этого года – ремонт по-
грузчика – нашего незаменимого помощника 
в обслуживании путей и очистки их от снега в 
осенне-зимний период. Договор с подрядной 
организацией уже заключен. И я, пользуясь слу-
чаем, спешу всех поблагодарить за проделанную 
работу. Ну а пожелание к профессиональному 
празднику самое простое – интереса к жизни, ра-
боте и крепкого здоровья. Вместе мы справимся 
с любыми задачами!»

Наталия Мавлютова

Региональные новости  
Многодетные семьи смогут 
получить жилищный сертификат 
в размере 470 тысяч рублей
Как сообщает пресс-служба губернатора и прави-
тельства Нижегородской области, глава региона 
Глеб Никитин утвердил порядок подачи заявления 
на предоставление жилищного сертификата мно-
годетным семьям.

Порядок закреплен в постановлении правительства 
№535 «О реализации Закона Нижегородской области 

от 2 апреля 2020 г. No 26-З «О мерах социальной поддержки 
многодетных семей взамен предоставления им земельного 
участка на территории Нижегородской области и о внесе-
нии изменений в отдельные законы Нижегородской обла-
сти».  
Согласно документу, многодетные семьи, имеющие по ре-
гиональному законодательству право на бесплатное предо-
ставление участков для индивидуального жилищного стро-
ительства в собственность на территории Нижегородской 
области (или многодетные, состоящие на учете и имеющие 
право на бесплатное предоставление земельных участков 
для ИЖС), могут выбрать вместо этого сертификат на одно-
кратную единовременную выплату для улуч-
шения жилищных условий.

Источник:

Ремонт дороги по ул. Горького 
в мкр. Правдинск завершился
21 июня 2020 были подведены итоги проведения 
электронного аукциона на выполнение работ по 
ремонту участков автомобильных дорог общего 
пользования местного значения по ул. Горького в 
мкр. Правдинск (участок от шлагбаума АО «Волга», 
в том числе пл. Дзержинского по нечетной стороне) 
и ул. Рязанова (участок в районе МБДОУ «Детский 
сад №6») в Балахне. Подрядная организация уже 
выполнила все работы по ремонту ул. Горького.

Ремонтные работы проводились в рамках муниципальной 
программы «Благоустройство и озеленение территории 

муниципального образования «город Балахна» на 2016-2020 
годы».
Ремонт выполнен за счет средств бюджета муниципально-
го образования «город Балахна», в том числе за счет средств 
выделяемых депутатам городской Думы города Балахна на 
исполнение наказов депутатов. В ремонте автомобильной 
дороги по ул. Горького приняли участие депутаты город-
ской Думы города Балахна III созыва Волков 
А.А, Кудряшов А.В., Назаров В.А., Гунченко 
Р.Е., Астахов М.Н., Ярмилко В.И., Крючков А.В.

Источник:

Балахнинцы могут рассказать 
об опасных местах в своем дворе
Мобильный канал связи начал свою работу в рам-
ках блока мероприятий «Безопасный двор» проекта 
«Территория детства». Об этом сообщает пресс-служ-
ба прокуратуры Нижегородской области.

Балахнинцы могут круглосуточно писать СМС-сообще-
ния или обращаться в Viber или WhatsApp по номеру 

+7 960 171 71 14, чтобы предупредить об опасности, кото-
рая ждет детей на улицах и общественных территориях. К 
ним относятся заброшенные и плохо охраняемые здания, 
открытые люки и котлованы, аварийные детские площад-
ки и другие травмоопасные объекты.
Также по горячей линии нижегородцы могут сообщить о 
местах, где несовершеннолетним продают алкоголь и табак 
или о местах скопления асоциальных личностей, в том чис-
ле вблизи образовательных и иных детских учреждений. В 
сообщении нужно указать суть проблемы и 
приложить фотографии с места событий. По 
всем обращениям будут проведены проверки 
и приняты меры.

Источник: 

«А я люблю, когда стучит по рельсам
Такой родной российский тепловоз!

Праздник  

В прошедшие выходные коллектив цеха железнодорожного транспорта нашего 
предприятия вместе со всеми железнодорожниками страны отметил свой про-
фессиональный праздник. Встретили по давней традиции в трудовом всеоружии 
и с хорошими производственными показателями. О чем в интервью нашей газете 
рассказал начальник ЦЖДТ Дмитрий Александрович Рябов.

*    *    *
Призваний в жизни очень много,
И каждый своему бескрайно рад,
Кто врач, кто программист от Бога,
Ну а моё – наш комбинат!
Давным–давно, не высказать словами,
Как много уж минуло лет,
Пришла я в цех и ….30 с лишним лет я с вами,
Ведь ничего же постоянней,
Чем временное нет!
Есть те, кто любит шум 
Машины или лодки,
Иль слушать, как работает насос,
А я люблю, когда стучит по рельсам
Такой родной российский тепловоз!
Наш коллектив – родной и дружный,
Всегда все вместе, как кулак!
И хорошо, когда на службе
Легко, тепло, душевно так!
Нам пожелать хочу, коллеги,
Работать вместе много лет!
Эмоционального подъёма 
И жизни без потерь и бед!

И пусть берет все новые вершины наш комбинат –
Краса, гигант, кумир,
Гудят и тянут буммашины,
Бумагой обеспечивая мир!

Старший товарный кассир, 
председатель цехового комитета ЦЖДТ 

Любовь Григорьевна Богатова
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Призывали в ряды армии 
Максима вместе с другом 

детства в г. Ковров по военной 
специальности «связист». Через 
полгода друзей расформирова-
ли по разным частям. Максим 
отучился на отлично и остался 
обучать молодых бойцов Азбуке 
Морзе, но в июне 2000 года его 
вместе со своим взводом отпра-
вили в «горячую точку» в Ханкалу 
− посёлок в Чеченской Республи-
ке, где целый год они участвова-
ли в боевых операциях. Многое 
уже забылось и стерлось из па-
мяти с тех пор. Но для Максима, 
и для сотен тысяч участников 
и свидетелей этой войны все 
было, как вчера. По окончанию 
службы, как не уговаривал ко-
мандир остаться, Максим решил 
вернуться в родной город, где 

его с нетерпением ждали роди-
тели и невеста. А с товарищем 
и сейчас продолжают дружить 
и общаться, и даже работают на 
одном предприятии.

В АО «Волга» Максим трудит-
ся старшим мастером матери-
ального склада. В связи со стро-
ительством нового цеха в конце 
2019 года Максим Астахов был 
переведен на должность стар-
шего специалиста проектного 
офиса. При реализации инвест-
проекта большой объем работы 
лег на коллектив материального 
склада. Три месяца каждый день 
шли фуры с металлоконструк-
циями для возведения фасада 
здания. Одной только кабельной 
продукции пришло около 10 фур.  
«Выгрузить, посчитать, принять 
на склад, заполнить и проверить 

документацию – все это входи-
ло в мои обязанности», − ком-
ментирует Максим. Несмотря 
на небольшую численность со-
трудников коллектив сработал 
слаженно и все поставленные 
задачи были выполнены в срок. 
С подрядчиками у Максима Аста-
хова сложились дружеские и 
доверительные отношения. Все 
возникающие вопросы реша-
лись в рабочем порядке.

О семье и увлечениях

Максим ведет здоровый и 
активный образ жизни, яв-

ляется участником социальных, 
благотворительных и развле-
кательных мероприятий, орга-
низованных бумкомбинатом 
«Волга», а также администраци-
ей Балахны. Также в прошлом 
был участником игр КВН и од-
ним из организаторов ежегод-
ного городского музыкального 
фестиваля.  «В этом году тоже 
планировали провести фести-
валь «Бард @ K» и КВН. Админи-
страция Балахнинского района 
уже выделила деньги, повесили 
афиши, были разосланы пригла-
шения, заявки на участие прихо-
дили со всей области.  Но из-за 
пандемии короновируса куль-
турно-массовые мероприятия 
пришлось отложить. Надеюсь 
ситуация изменится в лучшую 
сторону, и осенний фестиваль 
«Бард @ K» состоится», – поде-
лился с нами М. Астахов.

О своей семье Максим рас-
сказывает с теплотой и улыбкой. 
«Семья наша дружная, музы-
кальная, всегда вместе участву-
ем в конкурсах.  Если собрать 

все инструменты в нашей квар-
тире, то наберется целая комна-
та. Жена Светлана пишет стихи, 
а я выступаю как композитор. 
Практически все ее романсы по-
ложены на мою музыку, с одним 
из них она даже выиграла приз 
на фестивале «Нежегольская 
тропа», – вспоминает Максим.

Дочка Олеся в следующем 
году заканчивает школу. Она 
любит рисовать, планирует по-
ступать в архитектурный и зани-
мается дизайном. «Олеся раз-
носторонний ребенок: училась в 
музыкальной школе по специаль-
ности «фортепиано», осваивает 
игру на электрогитаре. Занима-
ется тхэквондо, катается на ве-
лосипеде, – рассказывает М. Ас-
тахов. – До армии я и сам зани-
мался силовым троеборьем, ка-
рате. Сейчас с удовольствием по 
вечерам бегаю с коллегами по 
работе в парке, для поддержа-
ния своей спортивной формы».

Новый этап 

В2015 году Максим Астахов 
был избран депутатом го-

родской думы Балахнинского 
района. За ним закрепили уча-
сток (район Гриль) и начался но-
вый, особенно ответственный 
этап в жизни. «Уметь общаться 

с людьми – это целое искусство. 
Выслушать позицию каждого 
человека, урегулировать разно-
гласия, договориться и прийти к 
компромиссу, сложно, но мож-
но», – делится М. Астахов.

За эти пять лет много было 
сделано при содействии Макси-
ма Астахова: установлена дет-
ская площадка на ул. Седова, 
восстановлена хоккейная короб-
ка, установлено новое огражде-
ние, баскетбольные кольца, а 
зимой при помощи Совета мо-
лодежи при городской Думе и 
пожарной части заливали каток.  
Проведен ямочный ремонт до-
роги и пешеходных дорожек на 
проспекте Дзержинского. Заще-
бенена ул. Репина. 

«На моем участке проживает 
много работников комбината. 
Они меня знают, лично подхо-
дят, задают вопросы и выска-
зывают пожелания. У меня, как 
депутата, есть возможность 
обращаться напрямую к главе 
города, и в кратчайшие сроки 
получать ответ по конкретной 
проблеме. В планах – поста-
раться помочь выполнить все 
просьбы людей, которые ко мне 
обращаются. Чтобы люди ни в 
чем не нуждались», – подыто-
жил М.Астахов.

Наши люди

Экология

Живет такой парень
На страницах нашей корпоративной газеты мы много раз писали о Максиме Аста-
хове и это неудивительно. На комбинат он пришел в 2002 году двадцатилетним 
парнем сразу после армии, начинал с рабочих должностей. Неоднократно повышал 
квалификацию, осваивая смежные профессии тельфериста, стропальщика, водите-
ля погрузчика…Но работой круг интересов Максима никогда не ограничивался.

Мария Владимирова

С13 июля по 03 августа в Ниж-
нем Новгороде при под-

держке лесопромышленной 
компании «АО «Волга» прохо-
дил экологический квест +1Го-
род. Его участники выполняли 
различные задания для того, 
чтобы улучшить экологическое 
состояние города, а также учи-
лись основам ответственного 
потребления, правильной со-
ртировке отходов, волонтер-
ству, другим полезным навы-
кам. Квест проводился второй 
год подряд. В нынешнем ме-
роприятии, помимо Нижнего 
Новгорода, участвовали еще 10 
городов России.

Два задания специально для 
квеста были разработаны АО 
«Волга». Первое называлось 

«Посади дерево». Его участни-
кам предлагалось сажать де-
ревья в огороде, во дворе или 
даже на подоконнике. Во вто-
ром задании – «Час земли» – не-
обходимо было придумать свой 
полезный вариант занятий в те-
чение часа без электричества. 
По итогам выполнения заданий 
необходимо было снять фото- 
или видеоотчет и выложить его 
в соцсетях.

Участники эко-квеста +1Го-
род поделились своими эколо-
гическими идеями, некоторые 
из них мы публикуем сегодня на 
страницах нашей газеты.

Напомним, что участники, на-
бравшие больше всего баллов, 
получат 5 современных и эколо-
гичных велосипедов от спонсо-
ра квеста – АО «Волга». Следите 
за нашими новостями!

Пресс-служба АО «Волга»

На фестивале авторской песни «Бард @ К»

Старший специалист проектного офиса Максим Астахов
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«Огромное значение сей-
час имеет то обстоя-

тельство, готова ли нас принять 
противоположная сторона, – 
рассказывает Инга. – Так как си-
туация с заболеваемостью в ре-
гионах продолжает оставаться 
неоднозначной, то местные 
власти сами определяют уро-
вень возвращения к «нормаль-
ной жизни». В частности, самой 
закрытой областью для поез-
док по-прежнему остается Ни-
жегородская. По этой причине 
в этом году нам пришлось от-
менить поездку на озеро Свет-
лояр, посещение фестиваля 
«Русская Тоскания» (г.Ворсма) 
и многие другие путешествия.

Большой популярностью 
среди наших работников так-
же традиционно пользуются 
шоп-туры в Иваново. К сожа-
лению, на данный момент Ива-
новская область для автобус-
ных туров закрыта. Принимают 
только туристов на личном 
транспорте, – замечает Инга. – 
Надеемся, что уже в начале 
августа ситуация изменится в 
лучшую сторону. 

Основная проблема многих 
городов сейчас, в том числе 
Москвы, это невозможность 
покормить большую группу, – 
продолжает комментировать 
Инга Анатольевна. – Так как 
чтобы принять сорок человек 
и обеспечить их рассадку с уче-
том социальной дистанции 1,5 
метра, кафе должно быть рас-
считано минимум на 120 чело-
век. Однако, несмотря на все 
это, я спешу пригласить всех 
наших работников и членов их 
семей в интересные поездки, 
которые у нас запланированы 
на самое ближайшее время. 

Прежде всего, я бы хотела 
анонсировать путешествие в 
Чебоксары и Йошкар-Олу, ко-
торое намечено на 15 августа. 
Многие из нас совсем не рас-
сматривают Чебоксары для 
поездок. Этот город кажется 
нам промышленным, серым и 
грустным. А это совсем не так. 
В прошлом году Чебоксарам 
исполнилось 550 лет. Специаль-

но к этому событию на Красной 
площади города был открыт 
большой парк с поющими цве-
томузыкальными фонтанами, 
которые мы обязательно уви-
дим во время экскурсии по 
вечерним Чебоксарам. Кроме 
того,  нашу группу ждет неболь-
шой этнографический сюрприз, 
прогулка по обновленному пар-
ку Победы, из которого откры-
вается вид на город с высоты 
птичьего полета.

В Йошкар-Оле также много 
интересных достопримечатель-
ностей, начиная с центральной 
площади Девы Марии, застрой-
ку которой многие сравнивают 
с европейской, и заканчивая 
знаменитым символом города –  
Йошкиным котом, к которому 
каждый может подсесть и про-
шептать на ушко свое заветное 
желание. 

Для наших паломников ин-
тересной станет поездка в 
Оптину пустынь с посещением 
мужского монастыря Спаса Не-
рукотворного в Клыково и Ша-
мординского монастыря. Как 
известно по преданию, святая 
обитель Оптина была основана 
раскаявшимся разбойником 
Оптой в конце 14-начале 15 
вв. Сейчас в Оптиной пустыни 
действует ряд храмов: Вве-
денский, Владимирский и Ка-
занский, где покоятся мощи 12 
прозорливых оптинских стар-
цев, к которым люди традици-
онно обращались со своими 
нуждами и болезнями.

В скором времени планиру-
ется также поездка в Костро-
му, включающая экскурсию в 
Музей сыра с дегустацией (в 
Костроме действуют 5 сырова-
ренных заводов), посещение 
международного ювелирного 
фестиваля «Золотое кольцо 
России» и Музея ювелирного 
искусства (с.Красное на Волге), 
а также экскурсию на Сумаро-

ковскую лосиную ферму, ко-
торая еще никого не оставила 
равнодушным. 

– Какие мероприятия запла-
нированы для детей?

– Поездки для детей про-
гнозировать пока сложно. В 
этом году, к сожалению, не со-
стоялась поездка на фабрику 
мороженого. Но мы не теряем 
надежды, что в конце концов 
эпидемиологическая ситуация 
стабилизируется, и мы обяза-
тельно наверстаем упущенное.

Из запланированного могу 
озвучить только традиционную 
для школьников поездку в Мо-
скву перед началом учебного 
года с обязательным посеще-
нием ВДНХ, большой обзор-
ной экскурсией по городу и 
теплоходной прогулкой по Мо-
скве-реке. 

Безусловно, Москва – одно 
из востребованных и традици-
онных для нас направлений. Но 
в настоящее время в Москве 
существуют свои тонкости ор-
ганизации экскурсионной про-
граммы, которые заключаются 
в том, что экскурсовод не мо-
жет водить за собой больше 
10 человек. В связи с этим вся 
путевая информация зачитыва-
ется в автобусе, а экскурсовод 
лишь направляет нас. 

Вообще, я очень надеюсь, 
что никакой второй волны за-
болеваемости не будет, – с во-
одушевлением говорит Инга. –  
Программа многих экскурсий 
в настоящее время дополня-
ется и уточняется. Поездки 
собираются с большим энтузи-
азмом как на ближние, так и на 
дальние расстояния. К радости 
моих туристов, замечу, что наш 
постоянный перевозчик, с ко-
торым мы уже довольно дол-
гое время работаем, недавно 
приобрел новый современный 
автобус, который уже совсем 
скоро будет в нашем полном 
распоряжении. Планов у нас 
очень много, а интересных и 
красивых мест еще больше. 
К сожалению, в этом году по 
известным причинам у нас не 
состоялась поездка в Санкт-Пе-
тербург, но мы обязательно по-
едем туда в следующем году. 
А уже этой осенью непремен-
но посетим недавно открытый 
в Калужской области храм к 
75-летию Великой победы. При-
соединяйтесь к нашей дружной 
компании путешественников!»

Подробная информация о 
предстоящих поездках и за-
пись на экскурсии ведется по 
телефону 8-920-069-71-85, Инга

 Путешествия

Лето и сезон отпусков в самом разгаре. И если отдых 
на море и поездку за границу в этом году вам при-
шлось отложить, расстраиваться совсем не стоит. Пу-
тешествия по интересным уголкам России, которые 
ежегодно организует для своих работников Независи-
мая профсоюзная организация работников АО «Вол-
га» потихоньку возобновляются. О том, куда можно 
отправиться в самое ближайшее время и какие осо-
бенности при этом следует учитывать, в интервью на-
шей газете рассказала член профкома Инга Ушакова.

Беседовала Наталия Мавлютова

По интересным 
уголкам России

Программа многих 
экскурсий в настоящее 
время дополняется и 
уточняется. Поездки 
собираются с большим 
энтузиазмом
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Владимир Алексеевич Малы-
гин родился и вырос в Ба-

лахне. Ещё учеником 10 класса 
школы им.Ленина проходил 
производственную практику на 
БЦБК, после окончания школы 
пришел на комбинат трудиться 
токарем. После года работы в 
механическом цехе Владимира 
Алексеевича забрали в армию. 
Пройдя службу он вновь вернул-
ся на комбинат в древесномасс-
ный цех сначала на должность 
токаря, а спустя год был переве-
ден в слесари. «Хотелось бы рас-
сказать о людях старой закалки, 
у которых мы учились, – вспоми-
нает А.В.Малыгин. – Борис Алек-
сандрович Климин, Александр 

Алексеевич Медведев, Николай 
Михайлович Солянов не только 
профессионалы своего дела, но 
и прекрасные люди». 

Когда в 2015 году древесно-
массный цех закрыли, В.А. Ма-
лыгин перевелся в ДПЦ, при этом 
специфика его работы немного 
поменялась. Подъемное соору-
жение – достаточно серьёзно 
оборудование, которое требует 
внимания квалифицированного 
специалиста. Остановка крана 
может нести серьёзные послед-
ствия: не будет производиться 
выгрузка щепы, вагоны будут 
простаивать, а значит требуется 
оперативное и качественное об-

служивание, с чем В.А. Малыгин 
справляется без нареканий. 

За трудовой стаж, а это ни 
много ни мало с 1981 года, два 
раза герою нашей статьи посту-
пали предложения перейти на 
другое предприятие нашего го-
рода, но судьба сложилась так, 
что уже почти 40 лет Владимир 
Алексеевич трудится на комби-
нате. «За столько лет работы 
в ДМЦ с коллективом всегда 
складывались замечательные 
отношения, но и сейчас со мной 
работают хорошие люди», – от-
мечает В.А. Малыгин.

Начальник цеха Роман Ген-
надьевич Соколов отзывается 

о Владимире Алексеевиче как 
о грамотном специалисте и на-
дежном человеке. «Исполни-
тельный работник, всегда вы-
ручит и выполнит поставленные 
задачи в срок. Хочу заметить, 
Владимиру Алексеевичу не со-
ставило трудности влиться в 
наш коллектив. Нам повезло, 
что такой человек, на которого 
можно положиться и который 
никогда не подведет, теперь 
трудится в нашем цехе», – емко 
характеризует своего работни-
ка Роман Геннадьевич. – Кстати 
в этом году Владимир Алексее-
вич отметит свой юбилей – 60 
лет! Это и радостное событие, и 

немного грустное, возможно, в 
скором времени будем прово-
жать его на пенсию. Сейчас мо-
лодёжь не охотно выбирает ра-
бочие профессии. Люди старой 
закалки воспитывались на таких 
фильмах как «Высота», «Девча-
та». В наше время учебных заве-
дений, в которых обучают сле-
сарному делу практически нет. 
И может случится так, что через 
10-15 лет некому будет обслужи-
вать цеховое оборудование», – 
с сожалением комментирует 
Р.Г. Соколов. Надеемся, что 
Владимир Алексеевич успеет 
передать свой бесценный опыт 
молодому поколению.

Что касается самого юбиляра, 
то отмечать праздник он плани-
рует в кругу семьи с женой, деть-
ми и внучками. «Старшая внучка 
в этом году станет первокласс-
ницей. Она увлекается конным 
спортом, занималась баскетбо-
лом, любит петь, а младшая ещё 
ходит в садик. Дочка, закончив 
Нижегородское театральное 
училище, уехала жить и рабо-
тать в г. Киров, а сын трудится 
на заводе ООО «Либхерр», – рас-
сказывает В.А.  Малыгин. В свою 
очередь коллектив редакции 
благодарит Владимира Алексе-
евича за интервью и спешит по-
здравить будущего юбиляра с 
наступающим Днём рождения! 

Юбилей

На лесной бирже зимой холодно, а летом соответственно жарко, «закаленный 
персонал» так говорят о себе сотрудники древесно-подготовительного цеха. По-
беседовать со слесарем-ремонтником ДПЦ Владимиром Алексеевичем Малыги-
ным удалось в разгар по-летнему жаркого рабочего дня, и он смог уделить нам 
совсем немного времени.

Грамотный специалист 
и надежный человек

Будь в курсе 

Нижнему Новгороду присво-
ено почетное звание «Город 

трудовой доблести». В под-
держку этой инициативы жите-
ли Нижнего Новгорода и обла-
сти (а это 846 тысяч человек) 
выступали целыми семьями. И 
это неслучайно. За годы войны 
с нижегородских станков сошло 
16 тысяч самолётов, 170 тысяч 
автомобилей, 31 тысяча танков 
и самоходных артиллерийских 

установок, было произведено 
более 57 миллионов боеприпа-
сов, и это далеко не весь список.

Благодарим всех, кто принял 
участие в голосовании! Это за-
служенная оценка трудовых по-
бед наших земляков и хороший 
стимул к достижению новых ру-
бежей! 

Вместе с Нижним Новгоро-
дом, этого звания были удосто-
ены еще 19 городов.

Н.Новгород заслужил это!

Участник №1. Таисия Владимирова (5 лет)

Условия конкурса:
1. Нарисовать работу в любой художе-
ственной технике на тему «Бумкомби-
нат – часть истории Балахны».
Ваша фантазия ничем не ограничива-
ется! Приветствуется использование 
любых архивных материалов, связанных 
со строительством и историей бум-
комбината, в том числе корпоратив-
ной газеты «Балахнинский бумажник» 
и виртуального тура на производство, 
который вы можете посмотреть на 
официальном сайте АО «Волга» по адре-
су:  http://volga-paper.ru/tur/
2. Допускается минимальная помощь 
родителей в ходе творческого про-
цесса.

3. Представить свои работы в от-
дел по связям с общественностью АО 
«Волга». Не забывайте указывать свои 
данные – имя, фамилию и контактный 
телефон. Вопросы вы можете задать 
по телефону 8(831-44) 9-36-58.
4. На конкурс принимается одна работа 
от одного участника.

Конкурс проводится для детей ра-
ботников АО «Волга» и подписчиков 
официальной группы АО «Волга» во 
ВКонтакте в следующих возрастных ка-
тегориях:
• от 3-х до 7 лет;
• 8-12 лет;
• 13-16 лет.

Работы принимаются с 1 июля  по 1 
сентября 2020 года (включительно).

Итоги конкурса будут подведены в 
начале сентября 2020 года.

Ждем ваших ярких, интересных и 
оригинальных творческих работ!

Редколлегия

Мария Владимирова

Слесарь-ремонтник ДПЦ 
В.А. Малыгин
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Впервые публикуем на страницах нашей га-
зеты редкие ретро-фотографии, связанные 
со славной историей бумкомбината «Волга» 
и энергокомплекса (НиГРЭС).

На этом снимке неизвестный фотограф запе-
чатлел процесс механической подачи древе-

сины в производство на старой лесной бир-
же бумкомбината.1962 год.

Наша фотоистория  

На досуге

Это интересно

Понравилась рубрика?
Смотрите больше редких, архивных 

фотографий в группе АО «Волга» в 
соцсети ВКонтакте. Чтобы быстро 

перейти в группу, просканируйте этот 
QR код:

В глухих брянских лесах в годы войны 
действовала крупнейшая партизанская 
группировка, охватывающая своим 
влиянием несколько оккупированных 
районов. Численность отрядов была 
такова, что в лесу выходила своя газе-
та – «Народный мститель». В ней печа-
тались передовые сводки с фронтов, 
новости из различных регионов стра-
ны, партизанские вести.

Газета... 
на бересте

Всамом начале войны опытные печатники из 
газеты городка Дятьково были зачислены в 

партизанский отряд для организации подполь-
ной газеты. В лесной типографии пришлось на-
лаживать полиграфическое оборудование, на-
бирать, верстать и печатать газету с оружием в 
руках. Сотрудники газеты нередко под обстре-
лом и бомбежкой доставляли тираж в партизан-
ские районы и населению. 

Весной 1943 года после длительных и ожесто-
ченных боев – а враг оттянул с фронта большие 
силы на ликвидацию партизан – у «Народного 
мстителя» кончилась бумага. Была прервана и 
связь с Большой землей. А газету ждали, как воз-
дух. Но, как говорят, голь на выдумки хитра. За 
неимением бумаги партизаны издавали газету 
«Народный мститель» на березовой коре. Тиражи 
получались небольшие, до 50 экземпляров, зато 
четыре раза в неделю. Вместо типографской кра-
ски подпольщики использовали сок черники.

Первым редактором «Народного мстителя» 
был Е. А. Кустов (он погиб в 1942 г.).
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Совет ветеранов поздравляет:
с 90-летием

Меркурьеву Галину Михайловну
с 80-летием

Кузнецову Нину Геннадьевну
Кузнецову Людмилу Ивановну

с 70-летием
Качанова Владимира Петровича

Кознову Ларису Михайловну
Нагаеву Татьяну Сергеевну

Шкарину Людмилу Федоровну
Рыбакова Владимира Алексеевича

Шмелева Виктора Алексеевича
Кузина Вячеслава Алексеевича

с 60-летием
Макарычеву Ирину Викторовну
Шалявину Ирину Михайловну

Григорьева Валерия Евгеньевича
Сегодня у вас юбилей,

Красивая круглая дата,
Какой бесконечной когда-то
Дорога казалась вам к ней!

Стремительно время летит,
Но сколько бы не миновало,

А лет вам сегодня на вид
Еще удивительно мало!Еще удивительно мало!

Коллектив финансовой службы поздравляет
Лещинскую Ксению Викторовну

с Днём рождения, который она отметила 31 июля!
Желаем вам простого счастья

И тихой радости земной.
Пусть вас житейские ненастья

Всегда обходят стороной!

Коллектив управления поздравляет
Кислову Ирину Александровну

с Днём рождения, который она отметила 5 августа!
Пусть счастья будет полон дом

И станет, без сомнения,
Прекрасным, светлым, добрым днем

День Вашего рожденья!

Коллектив конструкторской группы поздравляет
Олонцеву Светлану Валентиновну

с Днём рождения, который она отметит 12 августа!
Желаем добра, любви и здоровья.

Чтоб в жизни Вашей было все хорошо.
А праздник Ваш личный, и день Ваш особый.

Как лучше, отлично, прошел!Как лучше, отлично, прошел!

Коллектив автотранспортного цеха поздравляет
Гончарову Светлану Николаевну

с Днём рождения, который она отметила 5 августа!
Сенькина Евгения Сергеевича

с Днём рождения, который он отметит 9 августа!
С Днем Рождения, с датой новой!

Счастья, радости, здоровья.
День сюрпризов, день подарков,

Пусть же станет самым ярким!
Самым щедрым на веселье,

Поздравляем с Днем Рождения!

Коллектив материального склада поздравляет
Скворцова Сергея Павловича

с Днём рождения, который он отметит 11 августа!
Пусть день рождение будет ярким!

Одним из самых лучших дней:
Сюрпризы, радость и подарки!

Пусть станет жизнь повеселей!

 Коллектив ДПЦ поздравляет
Смирнова Илью Александровича

с Днём рождения, который он отметил 30 июля!
Редозубова Сергея Владимировича

с Днём рождения, который он отметил 4 августа!
Кузина Алексея Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 7 августа!
Стулова Сергея Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 10 августа!
В день чудесный, в день прекрасный

Пожелаем Вам мы счастья,
Светлой радости, веселья

Пусть удастся День Рождения!Пусть удастся День Рождения!

Коллектив ПТЦ поздравляет
Евстигнеева Евгения Владимировича

с Днём рождения, который он отметит 12 августа!
Тацулю Максима Андреевича

с Днём рождения, который он отметит 14 августа!
С днем рожденья поздравляем Вас сегодня!

Много добрых слов хотим сказать.
Чтобы в жизни было радостей побольше

От души хотим Вам пожелать!От души хотим Вам пожелать!

Коллектив смены №3 
управления по режиму поздравляет
Терентьева Игоря Юрьевича

с Днём рождения, который он отметит 8 августа!
Желаем Вам в душе лишь мира,
А в сердце красочных мотивов,

Здоровой жизни Вам всегда,
Любви, надежды и тепла!

Коллектив управления по режиму поздравляет
Коленцову Нину Владимировну 

с юбилеем, который она отметит 10 августа!
В торжественный день – Юбилей!

Пусть будет вокруг много добрых друзей!
Пусть много звучит теплых, искренних слов,

И радуют яркие краски цветов,
Исполниться смогут мечты и желанья...

Удачи, успехов, надежд, процветанья!Удачи, успехов, надежд, процветанья!

 Коллектив ТММ поздравляет
Иванова Артема Романовича 

с Днём рождения, который он отметил 3 августа!
Боронина Сергея Альбертовича 

с Днём рождения, который он отметил 4 августа!
Воронкова Владимира Ивановича 

с Днём рождения, который он отметит 9 августа!
Пусть это дата станет самой яркой,
Пусть новый путь откроется для Вас!
От мира пусть приходят Вам подарки,

А счастье к Вам поселится сейчас!

Поздравляем!

• резчика БКиЦ – 30 000 руб.
• сушильщика – 32 000 руб. 
• машиниста БДМ – 45 000 руб.
• электромонтера по ремонту и обслуживанию 

электрооборудования от 22 500 руб.  
• контролера КПП – 18 000 руб.
• слесаря по ремонту и обслуживанию перегрузочных 

машин – 21 000 руб.
• водителя погрузчика – 37 000 руб.
• жестянщика – 20 000 руб.
• машиниста экскаватора – 35 000 руб.
• слесаря-ремонтника от 22 500 руб.  
• слесаря по КИПиА от 22 500 руб.
• такелажника – 20 000 руб.
• клеевара – 27 000 руб.
• стропальщика – 22 000 руб.
• слесаря АВР – 19 000 руб.
• монтера пути – 18 000 руб. 
• составителя поездов – 27 000 руб.
• водителя автомобиля (г/п от 7-15т) (сменные) – 23 000 руб.
• водителя автомобиля (г/п от 15-20т) – 21 000 руб.
• электромеханика по лифтам – 23 000 руб.
• машиниста топливоподачи – 21 000 руб.
• электрослесаря по ремонту оборудования 

распределительных устройств – 22 000 руб.
• слесаря по ремонту оборудования котельных и 

пылеприготовительных цехов – 23 000 руб.

Уважаемые рекламодатели!
Рекламные объявления в газету 

«БАЛАХНИНСКИЙ БУМАЖНИК»
принимаются по телефону 8 (831-44) 9-30-34

или по электронной почте: 
vladimirova_mo@volga-paper.ru

АО «Волга» реализует бывшие в употреблении товары
№ п/п Наименование товара Ед. 

измер.
Цена в руб., кро-
ме того НДС 20%

1 Пластмассовые рейки (шабер) м.п. 1,00
2 Сукно-прессовое кг 5,00
3 Бочка метал. 100 литров из-под химикатов (9 кг) шт. По запросу
4 Бочка метал. 200 литров из-под солидола (18 кг) шт. По запросу
5 Пластмассовые катушки из-под обмоточного провода шт. По запросу

По вопросам покупки неликвидных и бывших в употреблении товаров можно обращаться по теле-
фону 8(831) 449-33-16 или e-mail: balashova_as@volga-paper.ru Балашова Анна Сергеевна

Уважаемые работники АО «Волга»! 
Газета «Балахнинский бумажник» бесплатно принимает 

поздравления в адрес всех, кто работает на предприятии. 
Поздравьте своих коллег и друзей, позвонив в редакцию 

газеты или прислав нам письмо по электронной почте!
Для работников АО «Волга» действует индивидуальная 

система скидок на подачу частных объявлений в 
корпоративную газету «Балахнинский бумажник».

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ Газель – Фермер – тент Борт – 4 метра , 15 м3

Город, Oбласть, Россия, 
Тел. 8-902-684-28-59

Продам 2-ярусную кровать в отл.сост. 
Тел. 8-908-721-43-79

Подъём домов, кровля, услуги плотника, каменщик, штукатурка, 
брусчатка. Тел. 8-920-057-34-56

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ




